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Mündliche Anfrage 1128 
des Abgeordneten Benjamin Raschke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Ressourcenschutz in Brandenburg 

In den letzten Monaten haben das Brandenburger Umweltministerium und das Umweltmini-

sterium von Baden-Württemberg im Rahmen einer Sonderarbeitsgruppe gemeinsam mit 

Expertinnen und Experten diskutiert, wie der Einsatz von Rezyklaten im Kunststoffbereich 

in Deutschland gestärkt und gefördert werden kann. Durch mehr Kunststoffrecycling und 

den Einsatz von Kunststoffrezyklaten können Ressourcen geschont und kann das Klima 

geschützt werden. Am 16. Mai 2022 wurden im Rahmen der Abschlussveranstaltung die 

Ergebnisse öffentlich vorgestellt. 

Ich frage die Landesregierung: Welche Impulse zum Ressourcenschutz können aus der Ar-

beit der Sonderarbeitsgruppe für Brandenburg genutzt und umgesetzt werden? 
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